

# RECHAZAN RECURSO DE TICA EN HUELGA DE HAMBRE

▼ Se mantendrán frente a la Corte hasta el martes

**BETANIA ARTAVIA**

*bartavia@diarioextra.com*

*Fotos Héctor Rodríguez*

La costarricense Jenny Torres, practicante de la religión musulmana, quien se mantiene en huelga de hambre afuera de la Corte Suprema de Justicia en San José, se mostró muy dolida ayer, luego que la Sala Cuarta rechazara su recurso.

La joven solicitaba que le devolvieran a su esposo, un argentino que fue deportado del mismo aeropuerto Juan Santamaría a su regreso de Argentina, por tener solo el boleto de ida y no el de ida y vuelta, según explicó la mujer.

Tras una semana de estar en huelga de hambre, bajo las fuertes lluvias, con solo una cobija y una sombrilla para refugiarse del frío, y en su mano un rosario musulmán que le da la fortaleza para seguir, Jenny sostiene que seguirá su protesta hasta el martes.

"Vine aquí a pedir justicia para mi familia, primero por mi esposo y ya me dijeron que no, pero todavía está el recurso que presente para que no discriminen a mi hijo en el colegio, y me dijeron que esta semana lo iban a ver. Espero que al menos en ese encuentro justicia", comentó Torres.

En medio del dolor por el rechazo a su solicitud, ayer recibió buenas noticias desde Argentina, ya que logró comunicarse con su esposo, quien seguirá los pasos de ella, e iniciará una huelga de hambre en la embajada de Costa Rica en esa nación, sino le resuelven favorablemente sus acciones para volver al país y reunirse con su esposa.

"Estoy cansada, con mucho dolor de cabeza, pero después que fui al hospital con taquicardia y me dieron una inyección para la presión, he estado mejor. Y aquí voy a seguir hasta el martes", detalló con voz pausada.

"Es una extraña justicia que tres magistrados me den la razón y cuatro no, entonces sí tengo razón, pero otros no lo reconocen", comentó.



La costarricense Jenny Torres, practicante de la fe musulmana, lloró ayer al comunicársele que fue rechazado su recurso ante la Sala Cuarta para que el Estado le devolviera a su esposo que fue deportado a Argentina.